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授業参観ありがとうございました！ 
 先週の土曜日に行われた授業参観には、多くの保護者の方にご来校
していただきありがとうございました。次は、５月８日（木）に修学
旅行説明会と進路についての連絡を予定していますのでよろしくお
願いします。 

 体育祭に向けて動き出し、多くの生徒が団長に立候補したり、前向
きに実行委員活動に取り組んだりする様子が見られます。また、先週
は校歌を１年生に縦割り団ごとに伝えにいきました。後輩を前にいい
表情で歌っている姿が印象的でした。最後には１・３年生全員で校歌
を歌いました。今後も自分たちの校歌を大切にしていきたいですね。 

 

前期学級役員紹介＆級長副級長から一言 

 級長 副級長 学級書記 学級書記 

１組 加藤乎心美さん 松本泰河さん 遠藤大和さん 室田季那さん 

２組 尾関来太さん 杉山萌衣さん 阿比留陽向さん 大島楓華さん 

３組 猪塚莉蘭さん 内村友陽さん 石山漣さん 竹内凛さん 

４組 光岡咲妃さん 犬飼羚椰さん 奥野泰生さん 清水日暖さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みよし市立南中学校 ３年生 

２０２５．４．２３（水） 

・授業参観ありがとうございました！ 

・前期学級役員紹介＆級長副級長から一言 

３年１組 級長 加藤乎心美さん 
 私は、中学校最後の一年間なので、一番思い出に残る学
級にしていきたいと思っています。１組が活気であふれ、
一人ひとりが主役となれるようにするために、何事も全力
で取り組み、楽しめるような一年にしていきたいと考えて
います。 

３年１組 副級長 松本泰河さん 
 僕は、みんなが楽しく過ごせるようなクラスをつくり、
中学校最後の行事一つ一つが思い出に残るようなクラス
にしていきたいです。そのために、一人ひとりを認め合い、
クラス全員が友達になれるような学級にしていきたいで
す。 

３年２組 級長 尾関来太さん 
 クラスが変わり、今まであまり関わりのない人もいる
中で、初日から男女仲良く話し、にぎやかに過ごしてい
ます。にぎやかになりすぎるときがあるので、切り替え
を意識して、何事にも全力で取り組み、１・２年生の手
本となれるような学級にしていきたいです。 
 

３年２組 副級長 杉山萌衣さん 
 中学校生活最後の一年となり、最高学年としての自覚を
もって行動していける学級にしていきたいです。これか
ら、修学旅行や部活動、体験入学など南中生として外に出
る機会もあるので、楽しむところは楽しむ、やるところは
やるといったメリハリをつけて頑張りたいです。 

３年３組 級長 猪塚莉蘭さん 
 最高学年となり、「最後の」とつくものが多くなると思
います。これからある体育祭や修学旅行などの行事に全力
で取り組み、全力で楽しむことのできる学級にしていきた
いです。居心地のよく、安心できるクラスになれるように
頑張りたいです。 

３年３組 副級長 内村友陽さん 
 僕は、昨年度の後期に生徒会役員を務めていました。な
ので、今年はその経験を生かし、クラスのリーダーとして
明るく、楽しい３年３組にしていきたいです。でも、楽し
むだけではなく「静と動」の切り替えをしっかりとやって
いきたいです。半年間よろしくお願いいします。 

３年４組 級長 光岡咲妃さん 
 私は、級長としてクラスをまとめるとともに自分から
明るい雰囲気をつくっていきたいです。行事では、全員
が全力で取り組み、楽しめる学級にし、受験も含めて仲
間との協力やつながりを大切にしていきたいです。中学
校最後の一年間、最高の思い出をつくりましょう。 

３年４組 副級長 犬飼羚椰さん 
 級訓である、青春共鳴の通り、たくさんの思い出を３年
４組でつくれるようにしていきたいです。また、勉強する
ときと遊ぶときのメリハリをつけ、男女関係なく仲良く
し、学校内はもちろんですが、校外でも活躍のできるクラ
スを目指したいです。 


